
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 

Nº de Acta: 2

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 25 de febrero de 2021

Hora inicio/fin: 20:00 / 20:30

Lugar: Videoconferencia

MIEMBROS ASISTENTES:

Pilar Escuder Mollón

Asensio Magraner Sanchis

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Francisco Cabañero Catalán
Mónica Sanmiguel Martí 

Clemente Agost Maner 

Juan Luis Saura Vilar 

Vicepresidenta (Grupo Municipal Socialista)

Vecino grupo municipal Socialista.

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV San Agustín y San Marcos
Vecina representante Alcaldía

Vecino representante Alcaldía

Vecino Grupo Municipal Popular

MIEMBROS AUSENTES: (*) Excusan Asistencia.

Francesc Mezquita Patuel (*)

Paula Archelós Álvaro (*)

Marta Agut Andreu (*)

Laura Rubert Avinent (*)

Lledó Navarro i Centelles (*)

SECRETARIA: Dolores Benítez Guerrero.

Realizada  telematicamente  por  videoconferencia,  apreciada  una  situación  excepcional,
como es la situación de emergencia para la salud ocasionada por el virus Covid-19, que
justifica su celebración por  medios  telemáticos a los efectos del  artículo 46.3 de la  Ley
7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, siendo las veinte horas y
tres minutos del día 25 de febrero de 2021, bajo la presidencia del Ilma. señora Teniente de
Alcalde, Pilar Escuder Mollón, se reúnen los señores y señoras  arriba señalados al objeto
de celebrar sesión ordinaria de la Junta de Distrito Norte, con mi asistencia como Secretaria
Delegada para dar fe del acto.

Por la Vicepresidenta, Ilma. Señora Concejal, se ha comprobado el “quorum” de asistencia y
se procede a iniciar la sesión.

- Toma la palabra  la Sra. Vicepresidenta:

- Informa a los asistentes que en la Ronda Vinatea se está procediendo a la mejora de la
jardinería, sustituyendo algunos árboles.

- Facilita información de las nuevas medidas adoptadas por el CECOPAL.

1º.- Aprobación, si procede del acta de la sesión de la Junta del Distrito celebrada el
día   28 de enero de 2021.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.  
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2º.- Ruegos y preguntas.

1.- Pregunta del representante de la Alcaldía sobre la nueva rotonda de la Avd. Castell
Vell.

El Sr. Agost indica que estas rotondas están mal ejecutadas y solicita que se de información
a la Junta.

2.- Pregunta del representante de la Alcaldía sobre los naranjos en las calles.

El Sr. Agost indica que las calles están sucias por las naranjas que caen de los árboles.

La Sra. Escuder manifiesta que en estos momentos, se están retirando.

3.- Ruego del vocal de la AAVV Segón Molí, sobre los alcorques del Camino La Plana.

El Sr. Giménez solicita que se reparen los alcorques del Camino La  Plana, desde el Instituto
La  Plana  hasta  el  Paseo  de  Lidón.  Es  una  zona  muy  transitada  y  las  aceras  están
levantadas.

4.-  Ruego  del  vecino   representante  del  grupo  municipal  Popular,  sobre  el  “Bar
L’Ereta”.

El Sr. Saura manifiesta la problemática con los vecinos de la Plaza Isabel La Católica y
calles adyacentes por las actividades de la Asociación La Cosa Nostra utilizando un local
denominado “Bar L’Ereta”.

La  Sra.  Escuder  indica  que  este  establecimiento  no  tiene  licencia  de  actividad,  que
probablemente acabarán solicitándolo y que si se producen molestias, se llame a la Policía
Local de inmediato.

5.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre el camino escolar
del CEIP Illes Columbretes.

El Sr. Cabañero solicita, a petición de la directora del centro, la limpieza del camino escolar
desde CEIP Illes Columbretes hasta antigua N340 (rotonda delante Renault).

6.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre la zona de Cuadra
Borriolench – Mestrets.

El Sr. Cabañero solicita, la limpieza y solución al abandona existente en la zona de Cuadra
Borriolench - Mestrets. Solución a la suciedad y problema con los cerdos vietnamitas que
transitan a sus anchas provocando ya varios accidentes.

7.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre carril bici en Avd.
Castell Vell. 

El Sr. Cabañero solicita información sobre el carril bici que estaba pensado hacer en Avda
Castell Vell a su paso por el barrio y hasta Hospital General, nos enteramos en prensa que
ya no lo van a hacer y lo harán en Crta Alcora. Pregunta si se tiene previsto realizar en el
nuevo proyecto del arreglo de las rotondas últimas que se hicieron.

8.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos colocación contenedor
de papel.

El  Sr.  Cabañero  solicita  la  colocación  de  un  contenedor  de  cartón  al  lado  de  los
contenedores de basura ordinaria que están junto al recinto del frontón.
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9.-  Pregunta  del  vocal  de  la  AAVV  San  Agustín  y  San  Marcos  sobre  señales
informativas.

El Sr. Cabañero solicita, la colocación de señales de prohibido dejar objetos y enseres y
colocarlas junto contenedores de basura ordinaria por todo el barrio.

Colocación de señales de prohibido hacer caca y pipi  por los perros en los parques del
barrio.

10.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre la iluminación de
la zona contenedores.

El Sr. Cabañero solicita más iluminación en contenedores junto recinto del frontón.

11.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre solares sucios.

El Sr. Cabañero solicita abrir expedientes para los solares sucios denunciados en el interior
del barrio.

12.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre vigilancia policial.

El Sr. Cabañero solicita el aumento de la vigilancia en plaza Mariana Pineda, plaza Cayo
Gironés Alvarez y alrededores del  Polifuncional  y calles adyacentes.  Sobre todo por las
noches.

El Sr. Cabañero también solicita vigilancia en plaza San juan Bautista.

13.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos instalación badenes.

El Sr. Cabañero solicita la instalación de badenes en la entrada de la Avenida Tombatossals
viniendo de Cuadra Borriolench para que no vayan rápido los coches.

14.- Pregunta del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre rebaje de aceras.

El Sr. Cabañero solicita el rebaje de aceras en las primeras calles del barrio ya que en su
día, cuando se arreglaron hace unos años, se dejaron ya bajas y ahora el bordillo queda
muy alto creando malestar tanto para vehículos como vecinos que pasean por las calles.

Y siendo las veinte horas y treinta minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por
no haber más asuntos que tratar, la Señora Vicepresidente levanta la sesión, de todo lo
cual,  como  Secretaria  doy  fe  y,  para  que  conste,  levanto  la  presente  acta  que  firmo
electrónicamente al margen junto con la Sra. Vicepresidenta.

( Documento firmado electrónicamente al margen )
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE NORD 

NÚM. d'Acta: 2

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 25 de febrer de 2021

Hora inici/fi: 20:00 / 20:30

Lloc: Videoconferència

MEMBRES ASSISTENTS:

Pilar Escuder Mollón

Asensio Magraner Sanchis

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Francisco Cabañero Catalán
Mónica Sanmiguel Martí 

Clemente Agost Maner 

Juan Luis Saura Vilar 

Vicepresidenta (Grup Municipal Socialista)

Veí grup municipal Socialista.

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV San Agustín y San Marcos
Veïna representant Alcaldia

Veí representant Alcaldia

Veí Grup Municipal Popular

MEMBRES ABSENTS: (*) Excusen Assistència.

Paula Archelós Álvaro (*)

Marta Agut Andreu (*)

Laura Rubert Avinent (*)

Asensio Magraner Sanchis (*)

Lledó Navarro i Centelles (*)

Juan Luis Saura Vilar (*)

SECRETÀRIA: Dolores Benítez Guerrero.

Realitzada telematicamente per videoconferència, apreciada una situació excepcional, com
és la situació d'emergència per a la salut ocasionada pel virus Covid-19, que justifica la seua
celebració per mitjans telemàtics als efectes de l'article 46.3 de la Llei 7/1985, de 2 d'abril,
Reguladora de les Bases del Règim Local, sent les vint hores i tres minuts del dia 25 de
febrer  de  2021,  sota  la  presidència  de  l'Il·lma.  senyora  Tinent  d'Alcalde,  Pilar  Escuder
Mollón, es reunixen els senyors i senyores  dalt assenyalats a fi de celebrar sessió ordinària
de la Junta de Districte Nord, amb la meua assistència com a Secretària Delegada per a
donar fe de l'acte.

Per la Vicepresidenta, Il·lma. Senyora Regidor, s'ha comprovat el “quòrum” d'assistència i es
procedix a iniciar la sessió.

-Pren la paraula  la Sra. Vicepresidenta:

-Informa els assistents que en la Ronda Vinatea s'està procedint a la millora de la jardineria,
substituint alguns arbres.

-Facilita informació de les noves mesures adoptades pel CECOPAL.
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1º.- Aprovació, si és procedent de l'acta de la sessió de la Junta del Districte celebrada
el dia   28 de gener de 2021.

No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.  

2º.- Precs i preguntes

1.- Pregunta del representant de l'Alcaldia sobre la nova rotonda de l'Avd. Castell Vell.

El Sr. Agost indica que estes rotondes estan mal executades i sol·licita que es d'informació a
la Junta.

2.- Pregunta del representant de l'Alcaldia sobre els tarongers en els carrers.

El Sr. Agost indica que els carrers estan brutes per les taronges que cauen dels arbres.

La Sra. Escuder manifesta que en estos moments, s'estan retirant.

3.- Prec del vocal de l'AAVV Segón Molí, sobre els escocells del Camí La Plana.

El Sr. Giménez sol·licita que es reparen els escocells del Camí La Plana, des de l'Institut La
Plana fins al Passeig de Lidón. És una zona molt transitada i les voreres estan alçades.

4.- Prec del veí  representant del grup municipal Popular, sobre el “Bar l'Ereta”.

El Sr. Saura manifesta la problemàtica amb els veïns de la Plaça Isabel La Católica i carrers
adjacents per les activitats de l'Associació La Cosa Nostra utilitzant un local denominat “Bar
l'Ereta”.

La Sra.  Escuder indica que este establiment  no té llicència d'activitat,  que probablement
acabaran  sol·licitant-ho  i  que  si  es  produïxen  molèsties,  es  cride  a  la  Policia  Local
immediatament.

5.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos sobre el camí escolar del
CEIP Illes Columbretes.

El Sr. Cabañero sol·licita, a petició de la directora del centre, la neteja del camí escolar des
de CEIP Illes Columbretes fins a antiga N340 (rotonda davant Renault).

6.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos sobre la zona de Quadra
Borriolench – Mestrets.

El Sr. Cabañero sol·licita,  la neteja i solució a l'abandona existent en la zona de Quadra
Borriolench  -  Mestrets.  Solució  a  la  brutícia  i  problema  amb  els  porcs  vietnamites  que
transiten a gust provocant ja diversos accidents.

7.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos sobre carril bici en Avd.
Castell Vell. 

El Sr. Cabañero sol·licita informació sobre el carril bici que estava pensat fer en Av Castell
Vell al seu pas pel barri i fins a Hospital General, ens assabentem en premsa que ja no ho
van a fer i ho faran en Crta L'alcora. Pregunta si es té previst realitzar en el nou projecte de
l'arreglament de les rotondes últimes que es van fer.

8.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos col·locació contenidor de
paper.

El Sr. Cabañero sol·licita la col·locació d'un contenidor de cartó al costat dels contenidors de
fem ordinari que estan junt amb el recinte del frontó.
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9.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos sobre senyals informatius.

El Sr. Cabañero sol·licita,  la col·locació de senyals de prohibit deixar objectes i efectes i
col·locar-les junt contenidors de fem ordinari per tot el barri.

Col·locació de senyals de prohibit fer caca i pipí pels gossos en els parcs del barri.

10.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos sobre la il·luminació de
la zona contenidors.

El Sr. Cabañero sol·licita més il·luminació en contenidors junt recinte del frontó.

11.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos sobre solars bruts.

El Sr. Cabañero sol·licita obrir expedients per als solars bruts denunciats en l'interior  del
barri.

12.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos sobre vigilància policial.

El Sr. Cabañero sol·licita l'augment de la vigilància en plaça Mariana Pineda, plaça Cayo
Gironés Alvarez i contornada del polifuncional i carrers adjacents. Sobretot a les nits.

El Sr. Cabañero també sol·licita vigilància en plaça SAN juan Bautista.

13.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos instal·lació badenes.

El Sr. Cabañero sol·licita la instal·lació de badenes en l'entrada de l'Avinguda Tombatossals
venint de Quadra Borriolench perquè no vagen ràpid els cotxes.

14.- Pregunta del vocal de l'AAVV San Agustín y San Marcos sobre rebaix de voreres.

El Sr. Cabañero sol·licita el rebaix de voreres en els primers carrers del barri ja que al seu
dia, quan es van arreglar fa uns anys, es van deixar ja baixes i ara el rastell queda molt alt
creant malestar tant per a vehicles com a veïns que passegen pels carrers.

I sent les vint hores i trenta minuts de la data indicada en l'encapçalament, per no haver-hi
més assumptes que tractar,  la Senyora Vicepresident  alça la sessió,  de tot  això,  com a
Secretària En done fe i, perquè conste, alce la present acta que firme electrònicament al
marge junt amb la Sra. Vicepresidenta.

(Document firmat electrònicament al marge )
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